

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUĴĬTSU

野球で福島を元気に!

第4回富士通アイソテック杯野球大会開催

第4回富士通アイソテック杯は10月11日(日)・12日(月)に、伊達市の聖光学院グランド・川俣グランドにて開催されました。当日は、全日本野球協会リトルシニア東北連盟県支部の6チームが出場し、福島南部リトルシニアが優勝しました。優勝チームには優勝カップと副賞として富士通ノートパソコンが贈られました。



リトルシニア東北連盟県支部の6チーム



決勝戦!福島南部リトルシニアVS福島リトルシニア



懇親会(富士通アイソテック食堂)



選抜リトルシニアVS富士通BBC



選抜リトルシニア ナイスバッティグ!



試合終了後 互いの健闘を称える選手達



く大内選手コメント>
FIT杯を開催し中学生の元気で活気あるプレーを見て自分も負けないよう、頑張らなければならないと感じました。このような活動を通じ、1人でも多く、高校・大学・社会人と野球を続けて欲しいと思います。



く田積選手コメント> 今回のFIT杯で沢山の中学生と触れ合うことが出来ました。また、これから高校でも中心選手となり活躍するんだろうなと感じました。社会人になっても野球を続けていって欲しいです。